

La police charge des manifestants opposés au rajustement budgétaire au Brésil



Brasilia, 14 décembre (RHC)- La Police Militaire du Brésil a lancé des grenades lacrymogènes, des bombes d'étourdissement, du gaz poivre et utilisé des effectifs de la cavalerie pour réprimer des milliers de manifestants opposés au rajustement draconien voté par le Sénat.

Des manifestations ont eu lieu dans plusieurs régions brésiliennes contre la Proposition d'Amendement Constitutionnel, envoyée au président Michel Temer au Congrès qui prévoit le gel, durant 20 ans, des dépenses publiques.

L'amendement bloquera des initiatives en matière de santé, d'éducation et de sécurité sociale et elle mettra les générations futures en danger d'être protégés socialement très au-dessus des niveaux actuels.



Radio Habana Cuba